

## Un toit pour toutes et tous

Bonjour,

Vous attirez l'attention des candidat-e-s aux prochaines élections départementales sur la situation dramatique dans laquelle sont encore aujourd'hui, et toute illégalité, maintenues de nombreuses personnes dans notre département.

Notre collectif, s'est rassemblé autour de Patrick Cotrel et Yolande Dréano en particulier afin de défendre les valeurs de solidarité et de fraternité. Il est conscient de cette situation et nos candidat-e-s s'engagent à lutter pour que les collectivités locales s'attaquent, avec les associations, à cet imbroglio administratif, qui aboutit aujourd'hui à une hypocrisie générale des collectivités. Il est plus aisé de se rejeter mutuellement la responsabilité que de s'attaquer au problème.

Nous dénonçons également la suspicion dont sont victimes les mineurs étrangers, et les remises à la rue lamentables décidées après de peu fiables tests médicaux, malgré des décisions juridiques pourtant contraires.

La politique de restriction budgétaire de l'Etat, touchant également gravement les collectivités locales, en cette période de paroxysme du chômage, doit également être combattue à tous les niveaux. L'accès au logement pour toutes et tous est un droit fondamental et doit être traité en tant que tel.

Oui, l'urgence de la situation exige des mesures immédiates, à déterminer avec les associations et les collectifs qui sont bien seuls pour éviter le pire et défendre la dignité de ces personnes en situation de totale précarité.

Espérant que le prochain Conseil Départemental sera à la hauteur des enjeux, nous vous présentons nos salutations solidaires.

**Yolande DREANO**

**Patrick COTREL**

Mail : [candidats@carquefou-gauche-ecolo-citoyen.fr](mailto:candidats@carquefou-gauche-ecolo-citoyen.fr)

Sites : [carquefou-gauche-ecolo-citoyen.fr](http://carquefou-gauche-ecolo-citoyen.fr)

et [www.patrickcotrel.com/-CantonaleCarquefou2015-](http://www.patrickcotrel.com/-CantonaleCarquefou2015-)

